

Nicolas Maduro invite le président du Parlement au dialogue



Caracas, 6 janvier. (RHC/PL).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a invité ce vendredi le nouveau président de l'Assemblée Nationale, Omar Barboza, au dialogue.

Dans quelques jours, le gouvernement vénézuélien tiendra une nouvelle série de conversations avec l'opposition à Saint-Domingue, la capitale de la République Dominicaine.

Dans une allocution à la télévision nationale, le président Maduro a d'autre part avancé qu'il présentera la semaine prochaine devant l'Assemblée Constituante son compte rendu de 2017, car le Parlement se trouve jusqu'à présent en désobéissance.

Il a annoncé qu'il introduira un nouveau projet de modification de la Constitution contre la guerre économique.



Radio Habana Cuba